

## Art Forum Ute Barth

Zum Abschluss eines ereignisreichen Kunstjahres zeigt Ute Barth einen Rückblick auf das Jahr 2008 und einen Ausblick ins nächste Jahr. Die zwölf Galerie-Künstler kommen aus den USA, Österreich, Deutschland und der Schweiz. Einige stehen am Beginn ihrer Karriere, andere sind bereits jetzt in wichtigen Museen vertreten. Der Zürcher Maler Hans Schnorf und der Wiener Zeichner Peter Wechsler hatten vor kurzem sehr erfolgreiche Einzelausstellungen, Judith Trepp, die bekannte amerikanisch-schweizerische Malerin, wird im Februar eine Retrospektive ihrer Zeichnungen bei Ute Barth haben. Mit der Bildhauerin Susanna Niederer und der Malerin Lucia Coray sind 2009 wichtige Ausstellungen geplant. Die Ausstellung «Rückblick 2008 - Ausblick 2009» zeigt anspruchsvolle Kunst, aufbauend auf der Klassischen Moderne, mit Gemälden, Zeichnungen, Skulpturen und Objekten. Dabei ist eine harmonische Schau entstanden, bei der die Arbeiten in einem spannungsvollen Dialog miteinander stehen (Kartausstrasse 8, Zürich; bis 31.1.2009).

Preise von 8000 bis 20000 Franken.



Judith Trepp, o. T., 2008, 80 x 110 cm, Mischtechnik, 8500 Franken.